

El Consejo de Gobierno ha autorizado la celebración de este nuevo contrato cuya duración se extenderá hasta 2029

La Comunidad de Madrid crea la Oficina para la Planificación, Evaluación y Análisis de los proyectos sociales

- Realizará trabajos de asesoramiento para reforzar a la futura Agencia de Calidad de los Servicios Sociales
- Este nuevo departamento se aprueba en cumplimiento de la Ley regional de Servicios Sociales

16 de marzo de 2025.- El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha autorizado este miércoles la creación de la Oficina Técnica para la Planificación, Evaluación y Análisis de las Políticas Públicas de la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales para el periodo 2025/29.

El Ejecutivo regional destinará para el funcionamiento de este nuevo departamento 705.000 euros. Dependerá de la Dirección General de Evaluación, Calidad e Innovación y contará con un equipo profesional formado por un director y dos consultores.

Su objetivo es verificar la eficacia de los proyectos que se desarrollen en la Consejería, colaborando en su diseño para que sean medibles en indicadores y en un posterior análisis. Además, también se encargará de obtener la información necesaria sobre el funcionamiento y la calidad de los recursos, prestaciones o centros de atención social para implantar posibles mejoras.

La Oficina Técnica facilitará la evaluación del Sistema Público de Servicios Sociales, tal y como prevé en la Ley de Servicios Sociales de la Comunidad de Madrid, contribuyendo a garantizar su calidad y ajustando su adecuación a las necesidades de los usuarios.

La Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, con el fin de obtener una mayor eficacia en la gestión, ha creado este nuevo departamento que reforzará los trabajos de la futura Agencia de Calidad de los Servicios Sociales, pionera en España en este ámbito. La Agencia será el instrumento principal de la administración madrileña en el cambio en el modelo de atención y aglutinará competencias para mejorar las prestaciones, la labor inspectora o la evaluación del sistema.